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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller/in Landtagsabgeordneter Bgm. Thomas Punkenhofer 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied Landesrat Max Hiegelsberger 
 
 

Sie informieren in Ihrer Pressekonferenz am 9. April 2018, dass in Hinkunft Bäder einen 
Ausgabendeckungsgrad von 50 Prozent aufweisen müssen, um Sanierungsmittel des Lan-
des Oberösterreich ansprechen zu können. In Ihrer Beantwortung der schriftlichen Anfrage 
von Kollegin Petra Müllner und mir haben sie die Frage, welche konkreten Bäder dieses Kri-
terium erfüllen, nicht beantwortet. Als zuständiges Landesregierungsmitglied frage ich Sie 
daher erneut:  
 
Welche konkreten kommunalen Bäder in Oberösterreich erfüllen laut den jüngsten 
verfügbaren Daten den Ausgabendeckungsgrad von 50 Prozent? 
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